

## 私の日本の生活

経済学部 サボー・レーカ(Szabo Reka)

皆さん、はじめまして。私は、ハンガリーのブダペストにあるブダペスト商科大学から参りましたサボー・レーカと申します。日本の城西大学に勉強するために、一カ月前に来日いたしました。このプログラムのお蔭で留学生として一年間、城西大学の経済学部で勉強することができています。今年の9月16日に来ました。そして来年の8月に帰国します。私は、日本に来てからの一か月間でたくさんいろいろな思い出をもらいました。これについてお話したいとおもいます。じゃ、始めましょう。

日本に来た後で一番最初に、事務関係のことを手続きしました。その週末に私の人生ではじめて、日本で日帰り旅行に行くことができました。EXCHANGE学生とJISTのメンバーと一緒に川越とあさくさに行きました。あさくさにSKY・TREEを見に行きました。後で友達だけで川越へもどりました。

川越にもどったときに川越祭りという祭りがありました。祭りはよかった、祭りに行った人たちも楽しかったです。一緒にたくさん面白い伝統的な車や人を見られました。そしてたくさんいろいろな日本料理を食べられました。この祭りから私の一番好きなものが夜のライトになりました。



私の大学生活はとても楽しみです。私のハンガリーの大学に、過去留学していた城西学生の人たちとふたび会うことができとてもよかったです。そしてJISTと一緒にプログラムや授業で新しい友達と知り会うことができ、よかったです。学生たちも先生たちもとても親切で面倒見がよいです。

日本に来てから、たくさんいろいろな日本料理を食べてみました。ラーメンや、カレー、そば、ぎょうざなど...

すしのほかに私の一番好きな料理はラーメン、カレーやぎょうざです。

最近の週末で、私のルームメイトや私たちの友達と一緒に秋葉原に行きました。その日はたくさんいい思い出ができました。会って、見物して、散歩して、すべて楽しかった、よかったです。秋葉原は素晴らしかったです。



日本は素晴らしい国なので、ここで勉強できることを感謝しています。